
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações do Poder Executivo sobre a iluminação pública em
toda a extensão da Avenida Belém, no bairro Indaiá)

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando que a iluminação pública é hoje fator essencial para
a garantia da segurança dos moradores;

Considerando  que,  caso  seja  optado  pela  iluminação  por  LED,  a
eficiência do material  e a economia gerada pelo seu uso quando em
comparação com as opções convencionais;

Considerando ainda a durabilidade deste material a ser instalado;

REQUEIRO  à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado  ao  Exmo  Sr.  José  Pereira  de  Aguilar  Junior,  Prefeito
Municipal, para que responda a esta Casa de Leis o que segue:
 

1 – Está prevista no Plano de Obras a iluminação Pública com luminárias
e lâmpadas,  se possível  de LED,  da Avenida Belém, lateral ao Colégio
Canopus, no bairro Indaiá?

2 – Se positivo, quando se dará a conclusão do serviço?

3 – Se negativo, qual o impedimento para a instalação?

Sala “Benedito Zacarias Arouca”, 30 de setembro de 2021.

ISLANDO RAMOS PESSOA

Vereador Bigode - PV
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